

## 24 DOMINGO – DE TIEMPO ORD. (B) (12/11 de septiembre de 2021)

### ¿QUIÉN ES JESÚS PARA MÍ?

¿Por qué Jesús preguntó a Sus discípulos acerca de lo que la gente pensaba de Él? No se sabe, pero puede ser que Él quisiera saber y corregir la idea equivocada que la gente podría haber tenido acerca de la venida del Mesías. Los judíos esperaban que el Mesías fuera un guerrero que los libraría de la mano de sus opresores: los romanos. Pero ese no era el trabajo del Mesías prometido.

La explicación de Jesús acerca de la naturaleza del Mesías va con lo que describe la primera lectura. El Mesías sería golpeado, escupido, abofeteado y avergonzado, pero no se rebelaría ni tendría miedo, porque el Señor Dios lo ayudaría. Nadie sería capaz de resistirlo.

Jesús les reveló que Él es el Mesías, y que sería rechazado por los ancianos y los sumos sacerdotes, y pasaría sufrimientos para salvar al mundo. Les dijo que no le contarán a nadie sobre el hecho de que Él era el Mesías.

La respuesta que dieron los discípulos nos dice que la gente lo vio como un gran profeta, porque lo compararon con los profetas y grandes que habían conocido: Juan el Bautista, Elías, Jeremías y otros. La segunda pregunta: "¿Pero quién dice la gente que soy yo?", es muy importante para mí y para ti. Pedro respondió correctamente, pero carecía de la comprensión real de lo que el Mesías realmente quiere decir; un "siervo que sufre".

He sido cristiano desde hace algunos años, entonces, ¿cómo conozco a Jesús? ¿Quién es Jesús para mí? ¿Lo conozco como Pedro lo conoció al principio, o más profundo que eso? ¿Conozco a Jesús como un hacedor de milagros, el Hijo de María y José nacido en Belén? ¿O lo conozco como mi Salvador personal, que es mi refugio y fortaleza? ¿Tengo una relación personal con Jesús que afecta mi fe?

Si conozco a Jesús, no como uno de los profetas, sino como el que puede cambiar mi vida y traerme la salvación, entonces mi forma de vida será diferente, y traduciré mi fe en acción como lo contó Santiago. Entonces viviré la fe que profeso. Mostraré mi fe con mi bondad, generosidad, humildad, paciencia, perseverancia y perdón. La gente no conocía a Jesús como el Mesías, pero Sus palabras y acciones les dieron una buena idea acerca de quién podría ser.

También puedo hacerme la misma pregunta que Jesús hizo a los discípulos; '¿Quién soy yo como cristiano y sacerdote?' ¿Cómo me ve la gente y cuál es mi verdadero carácter? ¿Es mi verdadero yo el mismo que lo que la gente me ve en el exterior o no? A veces puedo pensar que puedo ocultar mi verdadero yo, pero en un momento dado saldrá como un corcho empujado bajo el agua, ya sea bueno o malo.

No es difícil en absoluto recibir el bautismo, la confirmación y otros sacramentos, pero uno puede encontrar difícil vivir una verdadera vida semejante a la de Cristo. Es fácil decir algunas oraciones y asistir a misa, pero es difícil traducir eso en acción. Al igual que Pedro, queremos estar con Jesús, pero no queremos sufrir. Queremos una vida cristiana fácil y muy cómoda. No queremos sacrificar nuestras vidas por nuestros hermanos y hermanas. ¿Hemos sido engañados por Satanás? Nuestro Señor deja claro que la "cruz viene antes de la corona". ¿Qué es la cruz en mi vida y en tu vida? ¿Quién es Jesús para mí y para ti, y qué papel juega Él en mi vida y en tu vida?